



Année 2014

Période du 2 au 16 mars

Montée vers Pâques :

- chemin de conversion,
- chemin de fraternité.

Le Carême : un chemin de conversion qui dit « chemin » dit « cheminement... »

Prenons le temps de vivre ces 40 jours pour cheminer avec Jésus sur la route de sa Pâque :

- par l'écoute de sa Parole, ou l'accueil de témoignages, selon l'invitation du dimanche à Saint-Léonard
- par une vie de prière plus forte, disponible aux appels de l'Esprit, vécue dans le secret du Père.
- par le retour vers Dieu, en se laissant réconcilier avec le Seigneur, c'est le moment favorable.

Vivons ce Carême comme un véritable **chemin de conversion**. Qui dit « conversion » dit « retournement » changement de direction. Les skieurs de Sotchi ou d'ailleurs connaissent cette pratique... Comme eux demandons cette grâce du retournement sur soi. « *Lave-moi plus blanc que neige* » chante le psalmiste, et si nous retrouvons ensemble l'éclat et la blancheur de la joie de Pâques.

Le Carême : un **chemin de fraternité**.

Qui dit « chemin », dit « rencontre » conversion ou, appel à la fraternité.

Prenons le temps de vivre ces 40 jours pour cheminer avec tous les marcheurs de Pâques. Ouvrons des chemins de fraternité avec les personnes seules, malades ou handicapées, avec tous ceux qui portent leur croix au quotidien, avec les personnes qui cherchent un sens à leur vie, avec ceux et celles qui attendent un travail, avec ceux ou celles qui attendent un sourire, avec ceux et celles qui n'ont pas assez à manger .../...

édito

Agenda paroissial

Mardi 4 :

14h30 Réunion du Mouvement Chrétiens des Retraités salle boisée

Ven. 7 : 14h30 Réunion de l'Action Catholique Indépendante

Samedi 8 :

17h Grand Groupe KT tous niveaux à N-D de-la-Trinité, 1 rue Lallier, l'Haÿ

Vendredi 14 :

10h Réunion du Service Evangélique des Malades au 12 av. Aristide Briand - l'Haÿ

17h Messe à la Résidence Pierre Tabanou, 32 avenue du Général de Gaulle - l'Haÿ

Dimanche 16 :

10h45 Eveil à la foi à la chapelle Ste Louise, 55 rue de Chalais, l'Haÿ

18h Messe partage + 2e étape des scrutins à la chapelle du Moutier au 11 av. Aristide Briand - l'Haÿ

.../... mais aussi sur le chemin de la Diaconie avec nos frères et sœurs catéchumènes, ou qui se préparent à célébrer un sacrement dans la joie de Pâques.

Le Pape François nous laisse un message :

« *Il s'est fait pauvre pour nous enrichir par sa pauvreté* » 2 Corinthiens 8,9.

Avec ce souhait, que tout croyant ou toute communauté puisse parcourir avec profit ce chemin de Carême.

Père Pascal Burnel

Hospitalité diocésaine Madeleine Delbrêl

Le pèlerinage de Lourdes n'est pas un pèlerinage comme les autres. Des pèlerins malades peuvent ressentir le besoin d'aller à Lourdes pour se ressourcer, rencontrer les autres, vivre un temps fort en Eglise, sans en avoir la possibilité financière.

L'HOSPITALITE DIOCESAINE MADELEINE DELBREL est un service diocésain créé par notre Père Evêque en 2009, pour permettre à des frères et sœurs malades, âgés ou handicapés de participer au pèlerinage diocésain de Lourdes dans des conditions de sécurité optimales :

- transports, hébergement, accompagnement adaptés, médicalisés sous la responsabilité d'un médecin chef, d'une équipe de soignants diplômés et d'hospitaliers (ères) volontaires.

LES BESOINS DE L'HOSPITALITE SONT TRIPLES :

- 1) Faire savoir aux personnes malades que ce service existe, qu'elles ont la possibilité de partir en pèlerinage à Lourdes en toute sécurité.
- 2) Si vous le pouvez, venez rejoindre les hospitaliers (ères) volontaires qui mettent joyeusement, fraternellement, leur bonne santé au service des pèlerins malades, âgés, handicapés.
- 3) Certains frères et sœurs malades désirant partir au pèlerinage sont dépourvus de ressources suffisantes, vous pouvez les aider par un don défiscalisé ou en participant à la quête impéree diocésaine qui sera faite en paroisse, les 1^{er} et 2 mars 2014.

Contact : francoise.neigerdelbrel@gmail.com

Téléphone : 06 98 96 18 24

Pèlerinage à Lourdes du 11 au 16 avril
Hospitalité diocésaine Madeleine Delbrêl
« La joie de la conversion »



Veillée Œcuménique le 24 janvier 2014 proposée par l'Association Œcuménique de la région Bourg-la-Reine

Cette année, le thème de la veillée a été choisi par le Canada.

Le Christ est-il divisé ? *1Co 1,1-17*

Une nombreuse assistance (300 personnes) venant des paroisses catholiques, protestantes, coptes et orthodoxes, s'est réunie à St François d'Assise à Antony où nous sommes accueillis par le père Hugues.

Le père Pelletier, canadien, présente ainsi la célébration :

« Le mot Canada signifie « village » dans la langue de certains membres des premières nations amérindiennes, les Iroquois. Comme les membres de la maison de Dieu, les chrétiens habitent un village. Lorsque les chrétiens prient ensemble, ils se rejoignent dans ce grand village global rempli de beauté, de luttes et d'espoir.

Chers amis, unissons-nous dans la prière par la grâce de Jésus Christ, l'amour de Dieu et la communion de l'Esprit ».

Quatre temps scandent cette veillée suivie par une assemblée fervente et recueillie :

Espérance et unité, écoute de la Parole de Dieu, réponse dans la foi et l'unité, envoi vers le monde.

Chaque temps est animé par des ministres et des laïcs des différentes confessions.

Le pasteur Frédéric Muller insiste dans son homélie sur le fait qu'il y a eu beaucoup de persévérance et de ténacité pour arriver où nous en sommes et nous invite à « continuer à nous mettre au service du plan divin : témoignage du salut du monde offert par Jésus Christ ».

Les chants de méditation ont été choisis par les jeunes revenant de Taizé.

Une collecte est réalisée au profit des Amis de l'Avenir, antenne locale de Habitat et Humanisme.

La lecture du Credo et le Notre Père chanté furent des temps forts de communion ainsi que l'échange de « *la Paix du Christ* ».

Tous les ministres présents viennent dans le chœur pour bénir l'assemblée. Après le chant final, nous sommes invités à nous retrouver pour le verre de l'amitié avant de nous séparer.

Françoise. P. et Yves

Intentions de Messe

Sa 1er	18h à St Léonard : Suzanne Barrieraud
Di 2	11h à St Léonard : Micheline Dupont, Marcel Clet, Odette Ayasse, Hélène Cayre
Ma 4	18h à Ste Louise : pas d'intention
Je 6	9h au Moutier : Micheline Dupont
Sa 8	18h à St Léonard : Maria Isabel De Mi- randa
Di 9	9h30 à Ste Louise : pas d'intention 11h à St Léonard : Manuel Pereira Domingues
Ma 11	18h à Ste Louise : Marcel Clet
Je 13	9h au Moutier : pas d'intention

N'oublions pas ... en paroisse

- ▶ **Mercredi 5 mars : célébration des Cendres** à l'église St-Léonard
 - 11h avec eucharistie
 - 20h30 sans eucharistie + 1^{er} étape des scrutins
- ▶ **Denier de l'Eglise** : le lancement de la Campagne du Denier 2014 aura lieu le week-end des 15 et 16 mars.
- ▶ **Dimanche 9 mars de 10h à 10h45 : premier groupe de Paroles** à l'ancienne église Saint-Léonard. *(les groupes de paroles ont lieu les 5 dimanches de Carême).*
- ▶ **Vendredi 14 mars à 20h15 Veillée de prière** à la chapelle du Moutier proposée par la **Conférence St-Vincent-de-Paul** avec comme thème de réflexion : « **Accueillir la différence dans la fraternité** ». La conférence remercie également tous les paroissiens de leur générosité lors des quêtes des messes du 8 et 9 février.
- ▶ **Dimanche 30 mars 15h** à l'église à Saint-Léonard : représentation du chemin de croix par 9 enfants de CM1/CM2 de l'équipe KT d'Anne et de Marie-José qui vont vivre et représenter ses 15 stations *(avec la résurrection)* :
Les enfants rencontrent la Passion ou le Chemin de Croix.
Tous les paroissiens ainsi que les enfants catéchisés et leurs familles sont chaleureusement invités à venir voir les 9 enfants jouer la Passion du Christ.
- ▶ **Association St-Léonard : sortie du samedi 12 avril**, Il reste quelques places. Visite guidée **du château de Blandy-les-Tours**, déjeuner **au château de Vaux-le-Vicomte** et visite libre **du château et des jardins** (Audioguide)
Contact : peyreluc94@laposte.net, Luc Peyre : 01 43 50 90 51

en secteur

- ▶ **Samedi 8 mars de 9h à 15h30.**
Journée de la Diaconie
L'équipe pastorale vous invite à regarder notre façon de servir la fraternité et de la placer en vis-à-vis de la Parole de Dieu et de l'Eglise. Echange et réflexion sur le thème : « **Aux périphéries, servons la fraternité** », dans les locaux de la paroisse Ste-Germaine de Cachan au 38 avenue Dumotel.
(prévoir un repas tiré du sac)
- ▶ **La Fraternité Val-de-Bièvre**
vous invite au **Cercle de Silence** pour manifester notre soutien aux migrants
Samedi 8 mars de 11h à 11h30
rue Guichard à Cachan. *(rue piétonne du centre ville, près de Simply Market).*
Venez participer quelques minutes ou la demi-heure.
Contact : Mary Gorgette,
harvan.gorgette@neuf.fr

Nos Peines

Nous avons accompagné à la maison du Père : Georgette Hernandez (17/02), Louisette Rose (19/02), Roberte Husson (20/02), Dante Cataldi (21/02), Marguerite Bouillet (24/02), Marie-Thérèse Esnault (25/02), Jeannine Morand (26/02)

Paroles de vie :

« Je suis avec vous, dit le Seigneur Jésus, tous les jours jusqu'à la fin des temps » (Mt 28, 20)